



Tras rechazar la reforma eléctrica de López Obrador **PAN**, PRI y PRD acusan ante ONU campana de odio

POR PATRICIA RAMÍREZ

Diputados del PRI, **PAN** y PRD acudieron a la oficina de la alta Comisionada para los Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en México, para denunciar a la dirigencia nacional de Morena por la promoción de acciones de violencia y odio contra quienes no votaron a favor de la reforma eléctrica del Ejecutivo federal el pasado domingo y quienes son calificados como traidores a la patria.

Los legisladores entregaron una carta dirigida a Michelle Bachelet y a su representante en el país, Guillermo Fernán-

dez-Maldonado, donde pidieron la intervención de este organismo para hacer un llamado al cese a la promoción de la violencia, al restablecimiento de la prudencia y garantizar la protección y el mantenimiento de la libertad de ideas, creencias y expresión.

La diputada priista Sofía Carvajal Isunza, señaló que es impensable que en una democracia desde palacio nacional y desde la dirigencia nacional de Morena estén incitando a la violencia y, por ello, dijo, la ciudadanía tiene que estar enterada de este linchamiento social.

Recordó que a los legisladores los protege el artículo 61 cons-

titucional, que otorga libertad para votar en el sentido en el que sus conciencias les dicten. La carta señala que con estos actos se violan también el artículo 20 del Pacto Internacional de Derechos Políticos y Civiles, así los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de la ONU.

En el evento estuvieron presentes las **diputadas** del **PAN**, Mariana Gómez del Campo, Margarita Zavala, María Teresa Castañeda y Laura Contreras, así como del PRD, Gabriela Sodi. Además de los que acudieron, la carta también fue firmada por la legisladora priista Melissa Vargas.

Denuncian la campana de odio contra **diputados** ante ONU-DH

POR PATRICIA RAMÍREZ

Diputados federales del PRI, **PAN** y PRD acudieron a la oficina de la alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Méx-

ico, para denunciar a la dirigencia nacional de Morena por la promoción de acciones de violencia y odio contra quienes no votaron a favor de la reforma eléctrica del Ejecutivo federal el pasado domingo y quienes son calificados como traidores a la patria.

Los legisladores entregaron una carta dirigida a Michelle Bachelet y a su representante en el país, Guillermo Fernández-Maldonado, donde pidieron la intervención de este organismo para hacer un llamado al cese a la promoción de la violencia, al restablecimiento de la

Continúa en siguiente hoja



prudencia y garantizar la protección y el mantenimiento de la libertad de ideas, creencias y expresión.

La diputada priista Sofía Carvajal Isunza, señaló que es impensable que en una democracia desde palacio nacional y desde la dirigencia nacional de Morena estén incitando a la violencia y, por ello, dijo, la ciudadanía tiene que estar enterada de este linchamiento social.

Recordó que a los legisladores los protege el artículo 61 constitucional, que otorga libertad para votar en el sentido en el que sus conciencias les dicten. La carta señala que con estos actos se violan también el artículo 20 del Pacto Internacional de Derechos Políticos y Civiles, así los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de la ONU.

La priista Norma Aceves expuso

que como legisladores uno de sus compromisos es representar a la ciudadanía y eso fue lo que hicieron el domingo llevar las voces de millones de mexicanos que pidieron votar en contra de esa reforma, para que su actuación fuera a favor del país.

En el evento estuvieron presentes las diputadas del PAN, Mariana Gómez del Campo, Margarita Zavala, María Teresa Castell y Laura Contreras, así como del PRD, Gabriela Sodi. Además de los que acudieron, la carta también fue firmada por la legisladora priista Melissa Vargas.

La carta entregada establece que los legisladores han sido acosados e incluso amenazados de muerte por su postura en la votación del domingo, lo cual es inacept-

able. Señala que se busca que la población se divida y se fomenta el odio hacia sus representantes con lo cual no solo se está violando lo dispuesto en el artículo 20 del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, sino también el 16 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas en el cual se señala la obligación de los estados de promover sociedades justas, pacíficas e inclusivas.

Hemos recibido muchísimos mensajes más allá del odio, de este lenguaje peligroso que se quiere empezar a crear para que no realicemos el trabajo por el cual fuimos electos y por el cual obedecemos el mandato recibido en las urnas y que fue claramente dos a uno, que simbolizáramos ese dique de contención.



Foto: Cuartavoz

Diputados piden el cese a la promoción de la violencia y el restablecimiento de la prudencia.